

Gra-Gra beim Umzug

Ordentlich gefeiert wird zur Faschingszeit in **Gramatneusiedl** ohnehin jedes Jahr. Heuer gab's nach einigen Jahren Unterbrechung auch wieder einen **Faschingsumzug**, den Hauptorganisator Altbürgermeister Klaus Soukup auf die närrischen Beine gestellt hatte. Es war ein tolles Fest zum Höhepunkt des Narrentreibens am Faschingsdienstag.



Oben links: Wenn die Narren ihren Senf dazu geben, kann das echt witzig sein, so geschehen beim Faschingsumzug in Gramatneusiedl, am Faschingsdienstag. **Oben rechts:** Das Transparent sagt alles...



Rechts: José Schorn und seine Compadres servierten starke Wässerchen.
FOTOS: GEMEINDE GRAMATNEUSIEDL



Links: Narren versammeln sich am Hauptplatz zum gemütlichen Beisammensein. **Rechts:** Die „Alten“ schenken ihr geheimes Lebenselixier aus.



Oben: Buntes Treiben auf den Straßen Gramatneusiedls.

Links: Der Gesangsverein Gramatneusiedl brachte exotisches Flair in den Umzugstrubel.

Gra-Gra beim Umzug

Ordentlich gefeiert wird zur Faschingszeit in **Gramatneusiedl** ohnehin jedes Jahr, Heuer gab's nach einigen Jahren Unterbrechung auch wieder einen **Faschingsumzug** den Hauptorganisator Altbürgermeister Klaus Soukup auf die närrischen Beine gestellt hatte. Es war ein tolles Fest zum Höhepunkt des Narrentreibens am Faschingsdienstag.

Oben: Buntes Treiben auf den Straßen Gramatneusiedls.

Links: Der Gesangsverein Gramatneusiedl brachte exotisches Flair in den Umzugstrubel.

Oben links: Wenn die Narren ihren Senf dazu geben, kann das echt witzig sein, so geschehen beim Faschingsumzug in Gramatneusiedl, am Faschingsdienstag.

Oben rechts: Das Transparent sagt alles.

Rechts: Josef Schorn und seine Compadres servierten starke Wässerchen.

Links: Narren versammeln sich am Hauptplatz zum gemütlichen Beisammensein.

Rechts: Die „Alten“ schenken ihr geheimes Lebenselixier aus.